

Sa passion pour la cité partagée depuis vingt-cinq ans via internet

Publié le 23/11/2023



Bernard Lecomte devant l'étang du Goulot dont il vante la beauté depuis vingt-cinq ans sur internet. © Droits réservés

Lormes. Vingt-cinq ans de passion pour Lormes, partagée via internet. Depuis vingt-cinq ans, Bernard Lecomte collecte informations, photos, anecdotes, sur la ville de Lormes et ses environs, dans le seul but de faire découvrir ce petit coin du Morvan à un large public, grâce à internet. Son site s'appelle, tout simplement, Lormes.net et reçoit plus de mille deux cents visites par mois.

En 1998, quand cet habitant secondaire de Lormes se lance dans l'aventure, il est loin de se douter que son site d'amateur, non officiel, deviendrait une référence pour tous ceux qui cherchent un renseignement sur la ville et ses alentours.

Bernard Lecomte – qui a déjà une petite expérience puisqu'il a été à l'origine du site du diocèse d'Evry – se contente, au début, de créer quelques écrans pour Lormes, un coin du Morvan, comme il s'appelait alors. Aujourd'hui, le web master, qui crée aussi bien les contenus que la physionomie du site, peut s'enorgueillir d'avoir enrichi Lormes.net de deux cents écrans, plus de mille images,

photos ou cartes, sans compter les nombreux liens vers différents sites, qui informent le visiteur de tout ce qui fait la richesse de la ville.

Histoire, géographie, Lormois célèbres, mais aussi le Morvan, ses sites prestigieux, ses villages, ses traditions, n'ont plus de secret pour l'internaute qui visite Lormes.net ou, depuis 2019, son application pour mobile « mobi.lormes.net ». Un site que l'on prend plaisir à parcourir, et qui comme les multiples chemins du Morvan, peut emmener très loin.